

CHILE / POLÍTICA

# Últimos golpes en el último round: Guillier suma apoyo de principales Iglesias Evangélicas

El Ciudadano · 15 de diciembre de 2017



La principal agrupación de iglesias evangélicas de Chile reclama que no se siente representada por «Jotabeche», instancia oficializada bajo la Dictadura Militar y que sacó de allí su financiamiento para erigir el templo.

El candidato oficialista, Alejandro Guillier, junto a los cabecillas de la Mesa Ampliada de la Unión Nacional Evangélica, Emilianno Soto y Enrique Vilches, se reunieron a debatir acerca de la segunda vuelta. La Mesa Ampliada decidió ungir a

Guillier como su propio candidato, poniendo el contrapunto respecto de Jotabeche.

Mientras, del otro grupo de evangélicos intentaron «funar» la actividad.

Uno de los pastores, Enrique Vilches, dueño de Joyerías Barón, es de reconocida sensibilidad de izquierda y afirma, incluso, haber participado de la fundación del MIR, luego de participar de la «Vanguardia Organizada del Pueblo» en los años 60.

El Ciudadano conversó en exclusiva con Enrique Vilches en septiembre de este año. Puedes revisar la conversación aquí:

[Enrique Vilches, pastor evangélico y ex MIR: «La Iglesia Evangélica fue férreamente pinochetista. Esos rasgos quedan hasta hoy»](#)

---

Fuente: El Ciudadano